



地域の方の温かい支えにより、充実した活動ができています

第1回学校運営協議会（6／14）



【学校運営協議会委員】

- ・本田一誠さん
- ・田上美智雄さん
- ・渡邊國忠さん
- ・吉本春輝さん
- ・高崎学さん
- ・芦原博幸さん
- ・備後由喜江さん
- ・豊田智史さん
- ・米村千晶さん
- ・宮本静代さん
- ・木村孝行さん
- ・高野圭章さん



6月14日（水）に、「第1回学校運営協議会」を開催しました。

学校運営協議会とは、学校の教育目標や教育課題を共有し、学校と連携しながら課題解決を図る組織のことで、学校運営協議会を設置している学校を「コミュニティ・スクール」といいます。

当日は、授業参観後、運営委員の皆さんに、学校の教育目標の実現に向けた協議等を行っていただきました。その中で、「低学年児童の下校時の安全性」を中心に協議をしていただきました。毎週月曜日・火曜日は、低学年（1・2・3年）のみの下校となっており、担任が途中まで下校の引率をしたり、地域の方がその後の引率をしたりと進めてきていましたが、安全に向けた見守りの人数等は、まだ十分とはいえない現状がありました。

その現状を伝えたところ、「児童の安全を守るためには？」と、それぞれのお立場で、たくさんのご意見をいただきました。協議の結果、学校運営協議会のメンバーを中心にチームをつくり、地域・保護者の方に呼びかけながら児童の下校の見守りをする方向となりました。地域の子供たちを大切にしてくださる温かい思い・心に、感謝の気持ちでいっぱいです。

5年生 田植え体験がありました（6／23）



J Aの方や地域の農家の方に指導をしていただきながら、田植え体験を行いました。白旗小の児童は、例年、地域の芦原さんの田をお借りして、田植え体験をさせてもらっています。田植えまでの準備や、今後の水の管理等も行っていていただいております。ここでも、地域の方のご協力やご支援によって、豊かな体験活動ができています。本当にありがとうございます。

今年も、5年生は、収穫した米で、あられを作る予定です。

